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市 長 へ の 提 案 

 

                  氏  名  森本 春那                   

私が感じる松阪の魅力もしくは課題 

松阪の魅力は、様々な特産物があることです。「松阪牛」というブランドがあるため、松阪の

地名は比較的知られています。魅力的な物が数多くあるのだから、ピーアールする場を設けた

い。そのため観光客のお客様を呼び寄せるためには、玄関口である松阪駅を再開発することは

とても重要であると考えます。 

 

私はこんな１0 年後の松阪に住みたい 

松阪への玄関口である駅、綺麗で自慢の出来る松阪駅を見たい。 

 

それに向けて提案します。 

私がまだ幼稚園に通っていた頃、松阪駅には三交百貨店が隣接していました。私は三交百

貨店へ行く事がとても楽しみであり、毎週末おじいちゃんに連れていってもらっていまし

た。当時の三交百貨店は、大勢の人で賑わっており、そのお祭りのような感覚がとても大好

きでした。知らない人が行き交う風景が、どこか刺激的で不思議な体験だったためです。私

が大きくなって三交百貨店を振り返ってみると、様々な面で良いことがあったなと感じま

す。それは、松阪の玄関口が楽しいということです。観光のため松阪駅に訪れる方は、最初

に三交百貨店を目にします。百貨店はたくさんの物が揃えられておりキラキラしています。

それを見た観光客の方は、この街には他にどんな魅力が溢れているのだろうとわくわくして

きて冒険心をくすぐられ、旅への期待度が高まります。また、電車で通勤通学する人々は、

中途半端な待ち時間をもったいない時間ではなく、楽しい時間にすることが出来ます。ただ

暇な時間を過ごすのはなく、新しい何かを探す楽しい時間を過ごすきっかけとなります。 

このように、駅が変わると人々の感じ方が変わっていくと考えます。今後予想される巨大

地震に対しても、早急な建物への耐震工事の見直しが必要になります。そのため、やるべき

ことは玄関口である松阪駅の再開発です。JR や近鉄が松阪市と組んで、駅を魅力的にする

ことが重要だと考えます。そしてさらに、百貨店などのお店を多く呼び寄せることが出来れ

ば大きなステータスとなります。駅が変わるだけで松阪市への印象は大きく変わると考えま

す。また、松阪には何があるのと聞かれて、駅に綺麗な百貨店があるよと答えられることが

松阪民としての誇りになります。駅を綺麗にして、尚且つわくわくする施設があれば素敵で

す。これらが、私が今後松阪に住み続けたいと思う理由の 1 つです。 


